

新型コロナウイルスに関する情報共有（５月１０日）

● ５月１０日現在、保健省発表の確定症例数は、昨９日から２６１人増の４８５６人です。

● 保健省及び内務省の発表

１ ５月１０日、保健省は新型コロナ・ウイルスの感染者数を次のとおり発表しております。（５月１０日１５時時点（当地時間））

バーレーンにおける確定症例数は４８５６人

（前日比＋２６１人（内訳は、外国人労働者２２１人、感染者との接触４０人）

確定症例数のうち治癒者数２０６５人、死亡者８人

※バーレーン保健省ホームページ

<https://www.moh.gov.bh/COVID19>

この週末の感染者数は、８日に３１３人（内訳、外国人労働者１８２人、感染者との接触９１人、他不明）、９日に１５１人（内訳、外国人労働者８２人、感染者との接触６９人）増加しました。感染者数の増加が高止まりしておりますので、邦人の皆様におかれましては、感染症対策を十二分にとっていただきますようお願いいたします。

２ 保健省は、この週末に１日で６０００件以上の新型コロナウイルスの検査を実施し、これまでにテストを受けた人の数は合計１７０，７１９（９日時点）であることを発表しました。

３ 内務省は、ドローンを使用し、外国人居住者に対して各種言語による新型コロナウイルスに関する注意喚起（社会的距離の確保、マスクの着用等）を始めたことを発表しました。